

La fruitière à l'heure du coronavirus à partir du 1^{er} avril

Une fruitière dans un village (« un chalet », comme on dit par ici), c'est plus qu'un symbole, c'est une institution, un lieu de rassemblement ou encore un des maillons du lien social. C'est là qu'on porte avant toute chose, le fruit du travail et de la sueur des hommes.

Implantée depuis des décennies en plein cœur du pays et juste en face de l'épicerie, celle de La Rivière-Drugeon présidée par Alain Pilod regroupe ainsi 10 producteurs et collecte 3,2 millions de litres de lait chaque année avant que, tels des alchimistes, les fromagers Damien et Marie Sievert ne les transforment en 300 tonnes de comté.

N'échappant point au contexte épidémique et sanitaire actuel, ladite fruitière va se mettre très prochainement à l'heure du coronavirus et du confinement. Les mesures et changements décidés concernent d'abord les horaires.

À partir du 1^{er} avril, les horaires et jours d'ouverture du magasin seront donc les suivants : de 17 h 30 à 19 h 15 et du lundi au samedi. D'autre part, un service de drive sera mis en place. Il suffira de commander au 03 81 49 89 70 le matin de 8 h à 11 h et de retirer la commande le soir aux heures d'ouverture. Quant au déménagement dans la nouvelle fruitière, il est repoussé à cet été.



La fruitière est au cœur du village. Photo ER